

Les maisons Âges & Vie ont soufflé leur première bougie



Dans une ambiance conviviale et chaleureuse, locataires, familles, amis et professionnels étaient réunis le 7 mars dernier pour fêter le premier anniversaire de la structure.

Située non loin du centre-ville (à proximité du quartier de la Pologne) elle a ouvert ses portes en mars 2014, et accueille dans un cadre agréable six à sept personnes âgées disposant d'un studio privé, d'espaces communs et bénéficiant d'un service 24h/24 leur permettant de faire face à leur perte d'autonomie.

Le maire et deux adjointes avaient répondu à l'invitation et ce fut l'occasion pour eux d'échanger avec les personnes présentes sur la vie de la structure après un an de fonctionnement, chacun s'accordant pour dire que ce projet est une belle réussite et qu'il répond à un réel besoin. Le travail réalisé au quotidien par les auxiliaires de vie qui se relaient chaque jour pour aider et accompagner les personnes âgées dans les gestes de la vie quotidienne a été souligné.

Un copieux et délicieux buffet de desserts réalisé par les six auxiliaires de vie a été apprécié des convives au moment du goûter, ainsi que l'animation musicale assurée par un DJ.



Âges & Vie s'ouvre sur l'extérieur et fait place aux rencontres intergénérationnelles : des élèves du lycée Saint-Anne-Saint-Joseph (classe soins et services à la personne) sont venus fêter Pâques avec les locataires : des activités ont été réalisées en commun. Une journée placée sous le signe de la bonne humeur, de la découverte et ponctuée de riches échanges.

Si vous êtes intéressé par ce type d'hébergement, n'hésitez pas à vous renseigner ou à vous rendre directement sur place, une visite pourra vous être proposée sur rendez-vous.

Renseignements au 03 81 25 08 23